

Um wichtige FIS-Punkte

Zwei FIS-Rennen in Visperterminen

(wb) Nach dem traditionellen Osterrennen geht es in Visperterminen Anfang der nächsten Woche noch um wichtige FIS-Punkte: Am Dienstag wie am Mittwoch wird jeweils zu einem FIS-Riesenslalom gestartet.

Didier Cuche verlängert seinen Aufenthalt im Heidadorf und geht auch beim FIS-Rennen an den Start. Damit kommt es für die Nachwuchsfahrer zu einem idealen Vergleich mit dem Topfahrer. Die Spitzenfahrer nutzen einen FIS-Einsatz auch zu wichtigen Materialtests, deshalb ist eventuell auch Silvan

Zurbriggen dabei. Für einzelne Fahrer des NLZ Brig geht es dabei um wichtige Punkte für den Sprung in die nationalen Kader. Die Schneebedingungen im Giw-Skigebiet sind nach wie vor ideal, in Visperterminen werden alle vier, fünf Jahre FIS-Rennen ausgetragen.

Am Dienstag läuft die Besichtigung der Rennstrecke von 7.45 Uhr bis 8.15 Uhr, zum ersten Riesenslalom-Lauf wird um 8.45 Uhr gestartet. Der zweite Lauf beginnt um 11.30 Uhr. Die Rangverkündigung findet 90 Minuten nach Rennschluss im Restaurant Giw statt. Für das Mittwoch-Rennen gelten dieselben Startzeiten.



Nachwuchsfahrer Laurent Marx: Ein idealer Vergleich mit Cuche.

Foto Walter, Grächen